



ちゅういっぷぐみだより 12月



2023年12月1日
尚徳福社会 仲町保育園

吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。一方で透き通った青空を見上げると心地良さを感じられる季節でもあります。日中はとても天候が良いため、戸外遊びを楽しんでいます。子どもたちは鬼ごっこや鉄棒、三輪車、ボール遊びなど全身を動かしながら遊ぶうちに体力もついてきたようです。そして、本格的な寒さに冬の訪れを感じる時期になりました。防寒対策や健康観察など、体調管理にも気をつけていきながら、元気に寒さを乗り越えたいと思います。

11月22日(水)近隣火災を想定した避難訓練を行いました。口や鼻を手で覆いながら保育室から園庭へ。人数確認した後、桃花小学校に歩いて行きました。避難中は危ない物や場所はないか、目視しました。フェンスや止まっている自転車などが倒れてくることもあるため、どこを歩いたらいいか考える機会になりました。

大きくなった会に向けて

本番16日(土)によいよ近づいてきました。子どもたちはかっこよく自信を持ち、素敵な姿をみてもらおうと手話「世界中の子どもたちが」と劇あそび「ともだちほしいなおおかみくん」を日々取り組んでいます。しかしながら、これまでリハーサルを3回行ってきましたが、大勢の人前に立って注目されることへの照れくささがあり、緊張している様子が見られます。そんなときには「大丈夫だよ」という意味を込めて、両手で作ったハートを届けています。また練習中の友達の良いところ、好きなところなどを心温まる言葉で相手に伝え、少しずつ得意げな表情が見られてきました。大きくなった会まで、どうぞ楽しみにお待ちください。



～12月のうた～
赤鼻のトナカイ



12月は・・・!

子どもたちがとても楽しみに待っている日がありますね。ツリーやリース、サンタクロースとトナカイといったクリスマスにちなんだ制作活動を予定しています。1年でいちばん賑やかな12月になりそうで、ワクワクします。

月のねらい

- 友達と遊ぶ中で、自分の考えを伝えたり、相手の気持ちを意識したりして関わる。
- 季節の変化に興味を持ち、寒さに応じた生活の仕方を身に付ける。

12月の予定

- 5日(火) 身体計測
- 13日(水) 英語であそぼう
- 16日(土) 大きくなった会
- 20日(水) 英語であそぼう
- 21日(木) 冬のお楽しみ会
- 22日(金) 避難訓練
- 29日(金)～1月3日(水) 休園

◎おねがい◎

・戸外用上着のご用意していただきありがとうございます。時々、上着が鞆掛けから落ちることがあり、誰のかわからず迷子になることもあります。再度、記名と紐づけのご協力をお願いいたします。